

CINQ DE CŒUR : « UN AIR DE FÊTE »

Cinq de Cœur a 30 ans. Cette fête d'anniversaire s'annonce inoubliable. Les cinq acrobates de la voix ont rivalisé d'idées et d'audace pour offrir à leur public impatient un spectacle détonant dans la performance musicale et la folie qui les caractérisent.

Au programme : décors grandioses, costumes époustouflants, numéros de magie, chansons interprétées du haut d'un trapèze en feu, scènes éclairées à la chandelle ... Tout est prêt pour la première, pour demain.

Comment ça, demain ?

Pour Cinq de Cœur aujourd'hui est une répétition générale. Rien n'a encore été livré. La seule chose qui soit tout à fait prête, c'est la salle remplie d'un public qui trépigne.

Comment Cinq de Cœur va-t-il s'en sortir ?

La presse en parle

« Le quintet a cappella présente un nouveau spectacle où standards musicaux et sketches s'entrelacent encore une fois pour le bonheur de nos zygomatiques... Une bulle de fraîcheur déjantée. » # TÉLÉRAMA TTT

« C'est l'une des formations les plus exactes, virtuoses, talentueuses, aussi bien dans les techniques du chant que dans les situations de comédie. » # LE MONDE



jeudi
06 mars

20h30

Tout public
dès 8 ans